

WARTA

Semarakkan Ramadhan Kodim Jayapura Berbagi Takjil Untuk Pengguna Jalan

Dony Numberi - PAPUA.WARTA.CO.ID

Apr 12, 2023 - 07:36



JAYAPURA – Kodim 1701/Jayapura menyelenggarakan kegiatan berbagi takjil gratis kepada pengguna jalan yang melintas di lampu merah Lingkaran Abepura Jalan Raya Abepura-Sentani, Kelurahan Kota Baru, Distrik Abepura. Selasa (11/4/2023).

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka menyemarakkan bulan suci Ramadhan dan sebagai bentuk kepedulian sosial terhadap masyarakat.

Dimulai dari pukul 16.15 WIT sampai dengan menjelang waktu berbuka puasa, selama satu jam lebih tersebut, ratusan pengendara yang melintas di lampu merah Lingkaran Abepura memanfaatkan kesempatan untuk mendapatkan takjil gratis yang disediakan oleh Kodim 1701/Jayapura.

Dalam kegiatan ini, Kodim 1701/Jayapura menyediakan berbagai jenis takjil seperti kurma, es buah, dan lain sebagainya. Selain itu, Kodim 1701/Jayapura juga menyiapkan air mineral dan minuman ringan untuk menemani pengendara yang ingin berbuka puasa.

Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura Letkol Inf Meftah Puaddi, S.H. mewakili Dandim 1701/Jayapura Letkol Inf Hendry Wibowo, menjelaskan bahwa aksi bagi takjil di bulan suci Ramadhan 1444 H untuk meningkatkan kepedulian kita kepada sesama umat dan rasa syukur terhadap Allah SWT, karena kita masih dipertemukan di bulan suci tahun ini.

"Bagi-bagi takjil juga dapat dimanfaatkan sebagai salah satu cara untuk mendapatkan pahala di bulan Ramadhan, apalagi kita berbagi kepada orang yang sedang menjalankan ibadah puasa. Sehingga, sangat disayangkan jika melewatkan momen kesempatan kita untuk berbagi di bulan penuh berkah ini. Dengan harapan supaya para pengguna jalan bisa berbuka puasa tepat waktu sebelum sampai di rumah," tegasnya.

Aksi bagi takjil ini akan berlangsung selama bulan Ramadhan oleh satuan jajaran Kodam XVII/Cenderawasih secara bergantian menjelang waktu berbuka puasa.

Menurut Muhamad Ikbal salah satu warga yang melintas, pemberian takjil mendapat sambutan positif dari para pengguna jalan. Warga sangat bersyukur dan begitu antusias menerima takjil menjelang buka puasa.

"Harapan kami sebagai masyarakat, semoga Kodim Jayapura tak kenal lelah dalam menjalankan tugas negara sebagai wujud pengabdian terhadap masyarakat khususnya di Kota Jayapura ini. Kodim Jayapura merupakan aparat keamanan yang dekat dan selalu ada di tengah-tengah masyarakat," pungkasnya.

Dengan kegiatan berbagi di bulan suci Ramadhan ini diharapkan dapat menjadi motivasi serta inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk melakukan kegiatan sosial yang serupa. Selain itu kegiatan sosial seperti ini juga dapat mempererat tali persaudaraan dan meningkatkan kepedulian sosial di antara masyarakat.
(Redaksi Papua)